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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DEPORTE 
 

En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día veintidos de Octubre del año 

dos mil nueve, en la Sala de Juntas del 2do. Piso de la Tesorería Municipal ubicado en la calle 2 

Pte. Nº 107  Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido 

en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del 

Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III 

del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 

 

Lic. Carlos Balandra Oliva Rpte. de la Comisión de Actividades Deportivas y 

Sociales del H. Ayuntamiento del Municipio de 

Puebla 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández   Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte 

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López  Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte 

Antonio Kirvan Torres    Consejero 

C. Mario Fernández Reyes   Consejero   

Petra Blanca Cortes    Consejera 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana 

                                                                                                      

Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Octubre el siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión 

2. Lectura del orden del día y aprobación del Acta de la Sesión Anterior 

3. Seguimiento a las propuestas de Proyectos del Consejo Ciudadano del Deporte: 

 Techado de Canchas. 

 Alberca Municipal.  

 Lanzamiento de Bala, Disco, Jabalina, Martillo 

4. Asuntos Generales. 

 Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

 

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL  

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández.- Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte da la bienvenida 

a los consejeros ciudadanos, autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, 

subsiguientemente declara que existe quórum legal e inicia la sesión, continúa y da lectura a los 

puntos del orden del día y procede a circular el acta de la sesión anterior para rúbrica de los 

presentes. 

 

A continuación el Presidente del Consejo manifiesta con respecto al proyecto del techado de 

canchas en el municipio, que se tiene un presupuesto desde año pasado, el cual jurídicamente es 

viable para presentarlo nuevamente ante la Secretaría Ejecutiva y los consejeros para conocer sus 

comentarios. En cuanto al proyecto de una Alberca Municipal, se citó a una reunión 

extraordinaria en el sindicato de telefonistas, a la cual llegó un consejero, situación que es 

lamentable porque se demuestra la falta de interés para los proyectos que se desean ejecutar en 

el Municipio; a lo anterior se dialogó con el Mtro. José I. Silva, mismo que tratará de contactar a un 

ingeniero especialista en el mantenimiento de aguas para piscinas, y apoye al consejo; además 
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de aprovechar el conocimiento que tiene para sustentar la propuesta del consejo (creación de 

una alberca municipal con características de una alberca semi-olímpica) propuesta para los niños 

y jóvenes, además se planea tener la posibilidad de invitar al clavadista y medallista olímpico 

Fernando Platas. 

 

En otro contexto y con respecto a los espacios para practicar la disciplina de atletismo como; 

lanzamiento de bala, jabalina, martillo y disco, se dialogó con el Lic. Edgar Chumacero y el Lic. 

Marco Polo Camacho autoridades en el Instituto Municipal del Deporte, para que este tipo de 

espacios se otorguen por parte del Instituto, ya que los espacios que existen, no reúnen las 

características necesarias y oficiales para está práctica. 

 

Por todo lo anterior se continuará en diálogo con as autoridades correspondientes para darle 

seguimiento a los proyectos del Consejo, y en la próxima sesión proporcionar los avances 

necesarios; es importante que los consejeros participen más en las actividades y/o proyectos del 

consejo, para lograr los objetivos planeados en este año. 

 

ASUNTOS GENERALES 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals.- Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación Ciudadana a 

nombre del Presidente de los Consejos Ciudadanos el Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, les 

solicita de la manera más atenta, que cada uno de los consejos trabaje con los proyectos que 

tienen en puerta, para que se presenten ante la Presidenta Municipal.  

 

Sobre todo les plantea completar la información que está en el portal del ayuntamiento del 

consejo del Deporte, datos como: nombre del consejo, integrantes, misión, visión, objetivos 

generales y particulares, finalmente completar el calendario de eventos y/o proyectos realizados, 

así como los no ejecutados del 2009 y próximos del 2010. Información que servirá de base para 

armar el informe del Presidente en el informe anual de los Consejos. (Se anexa presentación).  

 

Se debe trabajar en los proyectos que aún no están concretos, como es el de la alberca 

municipal y el de los espacios de atletismo. 

 

Se aprovecha el espacio para agradecerle al Presidente de la Asociación de Actividad Física y 

Deporte para Adultos, quien creó apertura con el Consejo Ciudadano del Deporte. Entre otros 

comentarios en los asuntos generales, surgieron propuestas como; obtener campos 

suficientemente grandes para apoyar los proyectos de los ciudadanos, los cuales serán 

investigados para conocer a cargo de quien se encuentran y gestionar si se pueden ocupar. 

 

Se propuso hacer festivales cada determinado tiempo, con distintas actividades físicas y de 

deporte, con la finalidad de asociar al ciudadano con los deportes. 

 

Siendo las once horas de este mismo día, se da por terminada la sesión llegando a los siguientes: 

 

ACUERDOS 

 

1. Se convocará a la próxima sesión de consejo el día 19 de Noviembre del 2009 en la Sala 

de Juntas de la Tesorería Municipal, calle 2 Pte. 107 (2do. Piso) Col. Centro. 

2. Se tomará en cuenta dentro del orden del día de la siguiente sesión, el tema relacionado 

a las Dinámicas o Lineamientos de Acción en beneficio de los Ciudadanos, por parte del 

Consejo del Deporte. 
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CONSEJEROS CIUDADANOS 

 

 

 

 

 

L.E.F. Hugo Ramírez Hernández 

Presidente del Consejo Ciudadano del Deporte 

 

 

 

 

M.C. Osbaldo Samuel Santamaría López 

Secretario del Consejo Ciudadano del Deporte 

 

 

 

Antonio Kirvan Torres 

Consejero 

 

 

 

C. Mario Fernández Reyes 

Consejero 

 

 

Petra Blanca Cortes 

Consejera 

 

FUNCIONARIOS DEL AYUNTAMIENTO DE PUEBLA 

 

 

 

 

 

 

Lic. Carlos Balandra Oliva 

Rpte. de la Comisión de Actividades Deportivas 

y Sociales del H. Ayuntamiento del Municipio 

de Puebla 

 

 

 

 

 

 

Lic. Alejandro Ávila Fraginals 

Secretario Ejecutivo del Consejo de 

Participación Ciudadana 

 

 

 

 


